

AVIS IMPORTANT

Bonjour,

Du 8 au 25 août 2017, auront lieu des travaux de nettoyage pression du réseau d'égout sanitaire, dans le **secteur Mont-Rolland**. Ces nettoyages peuvent occasionner des variations de pression aux installations sanitaires des résidences du secteur et dégager une certaine odeur. Le nettoyage du réseau par écurage sous pression peut occasionnellement causer un léger reflux des drains s'ils ne sont pas équipés d'un clapet anti retour selon les exigences du code de plomberie et de la réglementation municipale.

**Pour de plus amples informations, vous pouvez communiquer au :
1-866-351-4755**



IMPORTANT NOTICE

Good day,

From August 8th till the 18th 2017, will take place pressure cleaning of the sanitary sewer system, **Mont-Rolland sector**. These cleanings can cause variations of pressure to the sanitary installations of the residences can occasionally release smell. The cleaning of the network by corning under pressure can cause a light ebb of drains if they are not equipped with a return check valve according to the requirements of the plumbing code and municipal regulation.

**For more information, please contact:
1-866-351-4755**

